
グループホームふる里の風運営推進会議議事録 

H29.9.14 

■参加者 

高島氏(町内会長) 

佐々氏(民生委員) 

サカイ氏(新庄地域包括支援センター センター長) 

村野 秀治(ふる里の風グループ 統括責任者) 

四津川 泰司(グループホーム「ふる里の風」管理者) 

伊井 幸美(グループホーム「ふる里の風」ケアマネージャー) 

 

■日時・場所 

9月 14日(木)13：00～ グループホーム「ふる里の風」 

 

■内容 

・現在の入居者様状況報告(入居状況、介護度、体調面等) 

・現在のグループホームでの取り組み 

・8月の納涼祭の活動報告 

・医療連携に関して 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



■意見・発言等 

 意見・発言 グループホームからの回答 

佐々氏 

高島氏 

介護度に関して 

徐々に上がってきていると報告があったが、

施設としてそれは妥当なのか。 

 

介護度に関しては 

・身体面 

・認知面 

2点から算定されており、

現在の算定として認知面を

重視する傾向はある。一概

に身体面の低下が見られる

ので、介護度が上がるとい

う事ではない。(村野統括

責任者) 

 

身体面の低下予防として、

デイケア、老健等の施設が

あるが制度上グループホー

ムを利用しながらは出来な

いため、レクリエーション

等で運動系の物を積極的に

取り入れている状態。(四

津川) 

佐々氏 近所の方で散歩されていた時大声をあげてお

られるのを見た事がある。 

現在は以前と比較してどの

入居者様も落ち着いてきて

いる。四津川 

サカイ氏 包括として認知症カフェ(仁泉メディケア共

催) 

アピア 2階でも開催 

⇒地域住民の認知症に関しての窓口となりた

い 

新庄地区は交通手段が乏し

く、中々そこまで行けない

佐々氏 

 

 

 

■総括 

2回目ということで、事前に課題等を連絡してほしいとのご希望が聞かれました。 

今後は地域住民様とのかかわりとして、新庄ようちえん様に来ていただいて交流会を行う

等で実際の地域交流を図っていきたい。 


